
          7 月 10 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先日は千葉さんのお嬢さんの葬儀に会員の多数の方、

ご参列いただきまして誠にありがとうございます。千葉

さんからも御礼の言葉が届いております。突然の不幸と

いうことで、私どもとしても千葉さんの応援をしていき

たいと思っております。 

話は変わりますが、ウインブルドンテニスの男子決勝

がありフェデラーが優勝しましたが、やはり強い選手と

いうのは「動じない心」、不動心を持っているようで、

私もビジネスに関しましては不動心を持って頑張って

行きたいと思っている今日この頃です。 

今月につきましては、年度計画をじっくり作らせて頂

いて、8 月にはガバナー公式訪問がありますので準備を

していきたいと思っております。 

現況報告書の作成も 7月中に完成させたいと思います。

今年度の各委員会の年度計画も、早めのご提出をよろし

くお願いいたします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

幹事報告   小澤 興 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 市民生活安全フェスティバル協賛のお願いが来て

おり、例年社会奉仕より 1万円を出しておりますが

今年度も協賛いたします。 

 第 11 回日韓親善会議が行われます。参加ご希望の

方はご連絡ください。 

 社会奉仕研究会が 8月 5日にあります。鹿志村委員

長にご出席いただきたいと思っております。 

 

委員会報告   

 

       木本委員長 

 

 10 月の IFFですが、帰りの飛行機が大変混み合って

おります。1 ヶ月前まではキャンセル料がかかりま

せんので、早めの参加希望よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

出席報告   星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 18名 16名 52.94％ 0名 54.55％ 6名 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 24年 07月 10日（火） 【プログラム】委員会方針 / 担当 理事 

次 回 例 会：平成 24年 07月 17日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

■会 長  高 島 章 行 ■副 会 長  小 澤  興 
■幹 事  小 澤  興  ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX  白石満義 委員長 

 

 各委員会方針説明宜しくお願いいたします。 

高島会長・小澤幹事 

 昨日、観光協会長とし小川副市長、さくらメイツと

共に、知事に観光・海の PR して来ました。 

山本忠安 

 高島会長小沢幹事 1年間頑張って下さい。 

白土仙三郎・星 勝治 

 今日は大変暑いですね。 

小山高一・弓野博司・信太克己・石川國博・ 

白石満義・鈴木幸一 

 長期欠席しました。今期頑張ります。 

長山行夫 

 梅雨は明けたんですが、暑いですね。 

須田 晃・木本貴一・池澤 健・大森昌弘・ 

宮本尚彦・川村昌弘 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 37,000 円 累計額 76,000 円 

 

 
プログラム 

 
委員会方針 
 
職業奉仕委員会       木本委員長 
 

 ロータリアンには高い倫理観が備わっているとい

う前提で、会員同士の取引を奨励していると理解し

ております。ロータリアンはそのことを自問自答し

ながら成長を継続し、世界平和への貢献と地域経済

発展のために知恵と汗の流せる1年にしたいと思い

ます、ということが方針でございます。 

 高島会長方針による事業計画、3 つございます。 

（１）他地区職業奉仕委員長経験者による外部卓話 

（２）優良従業員の表彰 

（３）会社訪問 

 （３）の会社訪問は、今年は無理を言って私の会社

の社員研修の見学をしていただこうかと考えてお

ります。 

 

国際奉仕委員会       池澤委員長 

 

 任命されて日が浅く、私自身勉強に取り組んでおり

ます。 

 今年度、4つの項目を行いたいと思っております。 

（１）短期交換留学生の実施。今年は 1名。 

（２）IFFへの参加 

（３）世界社会奉仕、この指とまれの事業への参加 

（４）MG、DDFを活用した事業の実施 

 

新世代奉仕委員会       小山委員長 

 

 14 日に第 2820地区の研究会があります。深谷委員

長の話を聞いてから、改めて当新世代奉仕委員会の

方針を決めたいと思っております。よろしくお願い

いたします。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 

 米山記念奨学事業こそ、「世界に平和の種をまく」

真髄ではないかと思っております。 

 奨学生とふれあい、人を知り、文化を知り、お互い

の関心を深めることで、小さな平和の創造を実践し

ていくことが大切だと思います。 

 寄付については、特別寄付もよろしくお願い致しま

す。 

 

会員増強委員会      白土委員長 

 

 昨年、32 名から 2名の増強ということで、なんとか

クラブの目標を達成できホッとしております。 

 34 名からのスタートになりますが、高島年度もご協

力を得て、スタッフと共にメンバー増強に邁進した

いと思います。 

 

 

 

会長の点鐘にて終了 


